

支援部便り

令和6年7月11日発行 第3号
〒114-0033
東京都北区十条台1-1-1
東京都立北特別支援学校
電話 03(3906)2321
支援部

今年度も対面での交流ができました！

★小学部：東京国際フランス学園との交流会★

6月12日（水）に、本校の4年生・5年生・6年生とフランス学園の4年生との交流会を行いました。

自己紹介では、本校の児童がフランス語で上手に発表することができました。ポッチャではフランス学園の友達がランプを使ってコースを決めてくれるなど、お互いに協力しながらの熱戦が繰り広げられていました。

挨拶や食べ物の名称をフランス語で教えてもらう時間もあり、楽しく交流することができました。最後にはみんなで握手をしてお別れしました。



★高等部：帝京高等学校との交流★

6月21日（金）に帝京高校との交流を行いました。当日はあいにくの天気でしたが、生徒さんたちは雨にも負けず期待をもって来校し、各学年に分かれて活動を楽しみました。1年生は「グラウンドポッチャ」、2年生は「ボール回しゲーム」、3年生は「ターゲットポッチャ」を一緒に取り組みました。始めの自己紹介ではお互いに緊張したり、照れたりする様子が見られましたが、活動を通して少しずつお互いの距離が近づき、帰る頃には笑顔があふれ、表情豊かに終わることができました。「もう少しやりたかったね…」、「また、絶対一緒にやろうね！」など、別れを惜しむ声が聞こえる中、本校から見送りました。

次回は11月29日（金）に帝京高校の生徒が考えた活動と一緒にを行う予定です。再会の喜びと、更なる交流の深まりを期待しています。

